

Terres & Océan

ENE
AMETZA

6 Pièces

140 m²

Réf. 1466

3 150 000 €

Hossegor

Maison à vendre (40150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Emplacement recherché pour un bien rare à la vente. Sur un terrain arboré de plus de 2000 m² au centre ville d'Hossegor et proche lac, propriété comprenant une villa basco landaise de 1920 d'une surface d'environ 140 m², puis une annexe de 100 m² construite en 1996. Des travaux de rénovation sont à prévoir, mais l'ensemble offre un superbe potentiel pour un projet familial et une propriété de deux maisons au coeur de la station. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr Proposée à la vente par Terres é Océan, ...

Sought after location for a rare property for sale. On wooded land of more than 2000 m² in the town center of Hossegor and near the lake, property comprising a Basque Landes villa from 1920 with a surface area of approximately 140 m², then an annex of 100 m² built in 1996. Construction works renovation is to be expected, but the whole offers superb potential for a family project and a property of two houses in the heart of the resort. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisks website: Offered for sale by Terres é Océan, Mr. Serge Pilke 06 61 17 69 ...

TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (HOSSEGOR ET BIA)

37, avenue Maître Pierre - 40150 HOSSEGOR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

